



Recomendación de Artisan: Aliado confiable en el desarrollo tecnológico

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a Artisan y su representación a través de Marcelo Calle Chávez, por su destacado trabajo en el desarrollo de nuestra aplicación de streaming de video. Desde que nos unimos en junio de 2023, Artisan ha demostrado un compromiso sobresaliente en cada etapa del proyecto.

En la primera fase, Artisan llevó a cabo un análisis exhaustivo de nuestra idea y proporcionó una evaluación estratégica detallada de las tecnologías necesarias. Esto nos permitió tomar decisiones informadas y mostrar a nuestros posibles compradores un diseño profesional de la aplicación. Marcelo y su equipo estuvieron disponibles en todo momento para resolver nuestras dudas y preocupaciones tecnológicas.

La segunda etapa está en marcha, y estamos emocionados de ver cómo se está desarrollando la aplicación siguiendo los parámetros establecidos.

Estamos encantados con la eficiencia y la comunicación proporcionadas por Artisan. Hemos logrado aterrizar nuestra idea de manera efectiva y estamos seguros de que este proyecto será un gran éxito gracias a su experiencia y dedicación.

Gustavo de la Cruz
Director General

DNI. 09539764 / CEL. 960554241 / gdelacruz@corp-channel.com